

モール街・野外ステージ運用について



荒井 武 議員

質問 モール505の施設、野外ステージ等は、産業祭等のイベントを行えば人が集まることから、いつも何か行われている、そういった環境づくりが必要である。今後、モール街等を活用し、中心市街地活性化をどのようにしていくのか伺う。

産業部長 モール街と野外ステージの活用状況については、桜まつり、キララまつり、産業祭、商店街独自のイベント等が行われており、賑わい空間の創出に努めている。今後、一般的なサークル活動や市民の発表会など広く活用できるように、関係者の皆さまと連携し、周知を図ってまいりたい。

(掲載以外の質問事項)

一 救急医療情報キットについて

三 竜巻被害対策について



モール505野外ステージ

地域特性を活かした新産業について



藤川富雄 議員

質問 今後、高齢化は新たな産業の創出に向けたチャンスであり、医療、介護は大きな成長が期待できる産業だと考えるが、地域特性を活かした新産業について、本市の取り組みについて伺う。

産業部長 高齢化の進展に伴い、介護サービスの体制整備や人材確保が深刻化している中、近年、ロボット技術に対する

高い期待が寄せられていることとされており、福祉（医療・介護）の分野において成長が期待できる産業と考えている。こうしたロボット関連産業を始めとした新産業を市内工業団地等に誘致することは、雇用の創出や地域の活性化にもつながることから、今後ともベンチャー企業の育成、また新産業の創出に向け、県及び関係市町村と連携して取り組んでまいりたい。

板谷六丁目地内陸橋の改善について



川口玉留 議員

(掲載以外の質問事項)

二 人が集まる土浦について

三 おいしい水道水について

質問 板谷六丁目地内の陸橋は、6号バイパスの混雑回避のために通勤車等が迂回するが、車道が4メートルと狭く、トラブルが絶えない地域である。この問題について平成12年の定例会で質問したが、その後の10年の経過について伺う。

建設部長 平成12年、当時の建設省関東地方建設局常陸工事事務所と協議した結果、議員ご提案の全幅5.5メートルを車道にする案については、交通量の増加や大型車の通行も想定し、荷重20トン構造とする指導を受けた。これにより補強案と架け替え案、それぞれ検討したが、施工方法や財源確保の問題等から見送った経緯がある。しかしながら、現在も地元の皆さま方に不便を及ぼしている状況であることから、一方通行を含めた交通規制等についても、関係機関等と協議検討してまいりたい。

(掲載以外の質問事項)

一 深刻な経済不況による市民の犠牲への対応について

Tsuctura City Assembly

市議会の模様は、土浦ケーブルテレビで議会初日翌週の月曜日から、午後10時～11時まで順次録画放送予定です。

寄附の禁止について



政治家（候補者、立候補予定者、現に公職にある者）が選挙区内の人にお金や物を贈ることは、政治家本人が出席する場合の結婚祝いや香典などの特定の場合を除き、法律で禁止されています。有権者が求めてもいけません。